

CREO QUE EN EL FON-DO, LO QUE MOLESTA ES LA AU-TONOMÍA Y LOS ÓR-GANOS DE CONTROL:





PARTICIPACIÓN. El consejero presidente estuvo presente en la FIL de Guadalajara.

#LORENZOCÓRDOVA

'Con INE se logra tener alternancia'

HAY UN ÍNDICE DE 62%, ASEGURA EL CONSEJERO PRESIDENTE

POR FRIDA VALENCIA

PACSIGNELHERALDOGEMERICO COM

La imparcialidad que representa el Instituto Nacional Electoral (INE) ha permitido que México tenga un índice de 62 por ciento de alternancia en las elecciones, aseguró Lorenzo Córdova, consejero presidente del organismo.

"Se trata de desacreditar a los órganos que organizan las elecciones diciendo que somos caras e inservibles (...) ahí están las 330 elecciones organizadas por el INE y los organismos públicos locales electorales desde 2014 a la fecha, el índice de 62 por ciento de alternancia que se ha dado por la vía de las urnas en dichas elecciones y la paz pública e inexistencia de conflictos post electorales", dijo.

Durante su participación en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara Lorenzo Córdova calificó el ataque al INE como una cuestión de moda, pues es una estrategia que se ha visto en otros países.

"Lo vimos en Brasil, lo vimos en Estados Unidos, para minar la institucionalidad democrática. Yo creo que en el fondo lo que molesta es la autonomía y molesta los órganos de control, en los tiempos en que México y en muchos otros lados del mundo, estamos viviendo un proceso de centralización de poder", señaló Córdova.

Respecto a la reforma electoral, el presidente del INE insistió en que la última palabra la tienen los legisladores y legisladoras.

Asimismo, destacó la importancia que ha tenido el hecho que desde hace 30 años la ciudadanía, y no los gobiernos, sean quienes deciden a sus gobernantes.

"Eso es posible porque los gobiernos no organizan las elecciones, porque los órganos que lo hacen son técnicamente solventes y además son autónomos e independientes", remarcó el titular del INE. ÓRGANO ES UN EJEMPLO

El modelo electoral de México es un referente internacional, aseguró.

Con reforma de 2014, el INE evolucionó a institución nacional.

Los estándares con los que se organizan los comicios electorales se homologaron.



MILLONES 482 MIL 309 PERSONAS, EN PADRÓN.



DEL TOTAL DE REGIS-TROS SON MUJERES.